## Bürgermeister Hartz gewinnt Berlin-Reise

BRAUCHTUM Schützenfest Frieschenmoor hervorragend besucht – Regen beim großen Umzug

Auch Marita Martens hatte Losglück. Sie darf ebenfalls die Hauptstadt besuchen.

FRIESCHENMOOR/WK – Das 88. Schützenfest in Frieschenmoor ist zwei Tage lang zünftig mit vielen Gästen und den befreundeten Vereinen gefeiert worden. Das Fest des Kleinkaliber- Schieß- und Sportvereins begann bei herrlichem Wetter mit der Kinderbelustigung.

Abends auf dem Schützenball stellte der 1. Vorsitzende Andreas Thiele das neue Königshaus vor: Schützenkönig Alfred Peters und seine Ritter Reinhard Jäschke und Hans Rohde, Schützenkönigin Doris Thiele und ihre Hofdamen Nelly Eschken und Edda Buchloh, Jugendschützenkönig Kenneth Ollenberger und sein 1. Ritter Hauke Gras und seine 2. Hofdame Imke Barr sowie Schülerschützenkönig Tim Peters mit seinem 1. Rit-

ter Björn Jäschke und seiner 2. Hofdame Steffi Barr. Bis in die frühen Morgenstunden wurde der Ballabend zünftig gefeiert.

Am Sonntag ließ Schützenhauptmann Harald Backhaus vor dem Dorfgemeinschaftshaus die Schützenvereine und Gäste sowie den Jugend-Musikzug Rodenkirchen zum Festmarsch antreten. Dann marschierten die Fahnengruppen auf und die Majestäten mit Gefolge schritten die Front der angetretenen Vereine zur Begrüßung ab. Andreas Thiele begrüßte die Vereine und Gäste, darunter unter anderem die Bundestagsabgeordneten Astrid Grotelüschen (CDU) und Susanne Mittag (SPD) sowie den 1. Vorsitzenden des Oldenburger Schützenbundes, Peter Wiechmann aus Wiefelstede, und den 1. Vorsitzenden des Schützenbundes Wesermarsch, Henning Belitz.

Nach den Grußworten bewegte sich ein prächtiger Festumzug durch den ge-



Das Frieschenmoorer Königshaus beim Abschreiten der angetretenen Vereine. BILD: HANS WILKENS

schmückten Ort. Die Majestäten mit Gefolge wurden mit einem Planwagen des Vereins "De Moorlüü" aus Kötermoor gefahren. Der Umzug wurde wegen Regens verkürzt.

Anschließend war das Festzelt schnell gefüllt und beim gemütlichen Beisammensein mit guter Unterhaltung durch den Jugend-Musikzug 1968 Rodenkirchen-Stadland erreichte die Stimmung schnell ihren Höhepunkt. Bis zum Festausklang wurde zünftig gefeiert. Die von Astrid Grotelüschen und Susanne Mittag gesponserten Berlinreisen gewannen Marita Martens aus Rodenkirchen und Bürgermeister Christoph Hartz aus Oldenbrok.

Der 1. Vorsitzende Andreas Thiele zog am Montag im Gespräch mit der NWZ eine positive Bilanz. "Unser Schützenfest ist wieder sehr gut gelaufen, auch wenn der Festumzug von Regenschauern begleitet wurde."